



Die rot-weißen Zeichen waren weithin zu sehen, als die Arbeiterwohlfahrt zum Geburtstags-Kaffeetrinken auf dem Heinrich-König-Platz einlud. 100 Jahre wollen gefeiert werden!
Fotos: Gerd Kaemper

100 Jahre für Bürger

Arbeiterwohlfahrt Gelsenkirchen feiert Jubiläum mit großem Kaffeetrinken

Das 100-jährige Jubiläum feiert die Arbeiterwohlfahrt Gelsenkirchen in diesem Jahr mit einer ganzen Reihe von Veranstaltungen. Am letzten Mittwoch lud sie zum großen Bürger-Kaffeetrinken auf den Heinrich-König-Platz ein.

GE. Zwei Stunden vor dem Feierabendmarkt startete die Veranstaltung der Awo, zu der sich viele Besucher auf den Weg in die Gelsenkirchener City machten. Schließlich lässt es sich auch mit Kaffee sehr gut auf 100 Jahre Einsatz für Solidarität, Freiheit, Gleichheit, Gerechtigkeit und Toleranz anstoßen.

Das Wirken der Arbeiterwohlfahrt findet sich in der ganzen Stadt: Seniorenzen-



Awo-Geschäftsführerin Gudrun Wischniewski ließ es sich nicht nehmen, den Kaffee selbst auszuschenken.

ten, Betreuungsangebote für Kinder, offene Ganztags-schulen, Quartierszentren

oder Angebote zur Familienbildung - es ist eine Aufzählung, die nicht endet. Nach

100 Jahren ist die Awo fester Bestandteil des gesellschaftlichen Lebens.